

# NHKで中継されている「国会」を、 リアルタイムでごらんになったことがありますか？

麻生政権発足後、メディアがこぞって麻生首相及び内閣のゴシップを取り上げ、口汚く罵り、嘲り笑うことが日課になって半年がもうすぐ経とうとしています。「漢字の読み間違い」「金持ち」「二世議員」「給付金問題」何度もメディアで取り上げられ報道されていくうちに、「麻生は悪だ」「日本もCHANGEを」と思うようになった方も多いと思います。

今の野党のほうが国民のために働いてくれそうだと思われても仕方ありません。あのような報道を毎日見聞きしていて、そうならないほうがおかしいと思います。

でもひとつだけ、言わせてください。

「あなたは国会中継を一度でも観たことはありますか？」

あると答えた方、もう一度だけでいいです。最近の国会がどのような状況か確認してください。

そしてないと答えた方、お願ひです。一度でいいので国会中継を観てください。そしてご自分の目で誰が日本を愛し、誰が日本の為に戦い、誰が国家を支えていこうと本気で考えているか、判断をお願いします。

子供のように執拗な揚げ足とり、残酷な忍び笑い、反論しようとする前にかぶせて行く野次と罵倒。

それらに反応することなく、内容をじっくり聞いて、そして判断してほしいのです。

その上で、メディアから発信される批判内容は正しいと思われるのであればテレビをこれからも觀つづけ、楽しんでください。

でも、報道と異なることに気づいたら、お願ひです。そのおかしいなと思ったことを声に出して伝えてください。